

ZAHLUNGSMÖGLICHKEITEN / PAYMENT OPTIONS

Banküberweisung / Bank Transfer

Begünstigter / Beneficiary Name: Auktionshaus Christoph Gärtner GmbH & Co. KG

Name of Bank	Deutsche Bank PGK AG	Name of Bank	Postbank Stuttgart
Street	Myliusstraße 16	Street	Postfach 600464
Town	71638 Ludwigsburg	Town	70304 Stuttgart
IBAN	DE06 6047 0024 0088 8016 00	IBAN	DE69 6001 0070 0108 3637 07
BIC	DEUT DE DB 604	BIC	PBNK DE FF XXX
Name of Bank	Kreissparkasse Ludwigsburg	Name of Bank	UniCredit Bank AG
Street	Schillerplatz 6	Street	Neuer Wall 64
Town	71638 Ludwigsburg	Town	20354 Hamburg
IBAN	DE16 6045 0050 0030 0162 15	IBAN	DE17 2003 0000 0015 8309 92
BIC	SOLA DE S1 LBG	BIC	HYVE DE MM 300

Bitte beachten Sie, dass Bankgebühren zu Ihren Lasten gehen.

Wenn sich Ihr Konto außerhalb des SEPA-Raumes befindet und/ oder die Überweisung in einer Fremdwährung getätigt wird, geben Sie bitte bei der Überweisung im Feld „Entgeltregelung“ den Hinweis „alle Entgelte z.L. Kontoinhaber“ ein.

Bank fees are at your cost.

If your account is located outside the SEPA zone and/ or payment is made in foreign currency (not EURO), please mark in the field “Fee Arrangement” within the remittance slip “OUR” (all charges shall be paid by principal/ account holder).

Scheck / Cheque

Bei Zahlung per Scheck erhöhen Sie bitte den zu zahlenden Betrag um 15,00 EUR.

Der Versand der Lose erfolgt nach Gutschrift des Schecks auf unserem Konto.

If you pay by cheque please add EUR 15,00 (cheque-fee). Shipment of the lots after credit entry.

Kreditkarte / Credit Card

Wir akzeptieren VISA, MasterCard und American Express. Für VISA und Master Card berechnen wir zusätzlich **3% Gebühren** auf den Rechnungsbetrag, für American Express zusätzlich **5% Gebühren**. Bitte beachten Sie, dass wir für jede Rechnung, die Sie per Kreditkarte bezahlen möchten, Ihr schriftliches Einverständnis benötigen.

We accept payments of the following credit cards: VISA, MasterCard and American Express.

For payments by VISA and MasterCard we charge an additional **transaction fee of 3%** on the total sum invoiced, for American Express the additional **transaction fee is 5%**.

Please be aware that we need a short note that we are allowed to charge your credit card for every transaction.

PayPal

Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir mit PayPal nicht zusammenarbeiten.

We kindly ask for your understanding that we do not collaborate with PayPal.